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要闻·综合

杨浦区拟任干部提任前公示
为在干部选拔任用工作中进一步扩大民主，广泛听取群众意见，把干部

选好、选准，根据《党政领导干部选拔任用工作条例》规定，经区委研究决定，
对下列同志进行任职前公示。

上述公示对象中需执行任职试
用期的，按照有关规定实行任职试用
期制度。公示时间为：2018年7月17
日至2018年7月23日。如对公示对
象有情况反映，可在公示期间通过来
电、来信、来访等途径向区委组织部
反映，联系电话：65415635，12380，
55218310（传真）；联系地址：杨浦区
惠民路 800 号区委组织部干部监督

室（邮编：200082）；或将书面意见投
入公示意见箱内。

我们将严格遵守党的纪律，履行
保密义务。为便于对反映的问题进
行调查核实，请在反映问题时，提供
具体事实或线索，并请提供联系方
式，以便我们将核实情况作反馈。

中共杨浦区委组织部
2018年7月17日

孙胜大
男 ，1976
年 6 月出
生，汉族，
籍贯山东
烟 台 ，全
日 制 大
学 ，工 学
学 士 ，工
商管理硕
士 ，1999
年 7 月参

加工作，1997 年 1 月加入中国共产
党，现任上海兴桥盛物业有限公司
党支部书记、执行董事、总经理。拟
为上海杨浦商贸（集团）有限公司副
总经理人选。

钱亮
男 ，1971
年 3 月出
生 ， 汉
族，籍贯
安 徽 灵
壁，全日
制大学，
工 学 学
士 ，1996
年 7 月参
加工作，

1996 年 5 月加入中国共产党，现任
上海杨浦滨江投资开发有限公司
董事会办公室经理。拟为上海杨
浦滨江投资开发有限公司副总经
理人选。

邓晓敏
女 ，1974
年 6 月出
生 ， 汉
族，籍贯
江 西 上
饶，全日
制大学，
医 学 学
士，在职
研究生，
管 理 学

硕士，主治医师，1997年7月参加工
作，1995年4月加入中国共产党，现
任杨浦区妇联挂职副主席，杨浦区
定海社区卫生服务中心主任。拟
任杨浦区社会福利院党支部书记。

田青
女 ，1976
年 10 月
出生，汉
族，籍贯
河 南 淮
阳，全日
制大学，
教 育 学
学士，一
级教练，
1988 年 7

月参加工作，2003 年 1 月加入中国
共产党，现任杨浦区青少年业余体
育学校党支部副书记、副校长。拟
任杨浦区青少年业余体育学校党
支部书记。

■记者 成佳佳 张蓓

本报讯 7 月 16 日，区委副书记、
区长谢坚钢走进“夏令热线·区长访
谈”直播间，接听民生问题。

记者了解到，在接到投诉后，区内
各相关职能部门第一时间采取行动，
处置落实市民反映的问题。目前，6
个问题都已有处置方案，明确时间节
点，并进入实施阶段。

居民楼私挖地基
存在安全隐患

市民反映：工农四村星源花苑
168号－174号底层业主私自挖地基、
破坏房屋结构以及私装燃气管道，对
房屋进行非改居，造成居民楼存在安
全隐患。

部门回应：6月已立案处置，需找
专业部门对房屋进行鉴定后再进行处
理。房子的性质比较复杂，需要调图
纸，如果有改变外墙面、内部结构的行
为，将依据法律法规责令整改。

问题反馈：经查，星源花苑共 14
间一楼库房存在不同程度的私自下
挖地坪、改变外立面窗户大小等情
况。由街道城管中队发出整改通知，
责令涉事房东3天内启动整改，15天
内自行整改完毕。若房东不配合或
逾期未整改到位，街道、城管将联合
区相关职能部门对问题房屋开展联
合执法，强制恢复地坪、外立面窗户

原状原貌。请煤气公司对房屋安装
煤气的合法性开展调查，于一周内给
出结论，并根据煤气公司的结论开展
下一步整改工作。

路边违建
占用“生命通道”

市民反映：周家牌路（近临青路）
西段是一条断头路，两侧存在违法搭
建、店铺跨门经营、疏导点菜市场和大
量堆积的共享单车，影响道路正常通
行。且该路段顶端是一处养老院，道
路的违规占用有可能妨碍消防车、救
护车等进入。

部门回应：周家牌路（近临青路）
西段道路狭窄，通行困难，居民采用非
机动车出行的方式较多，共享单车使
用频率高，街道网格中心和单车企业
每周都会进行清运。路边临时疏导点
的菜场产生垃圾较多，已经派作业队
每天进行清理，未来将在附近建设新
的菜场，取消临时疏导点。

问题反馈：针对违法建筑问题，
街道牵头区相关部门进行集中整治，
对周家牌路道路两侧影响公共安全，
占用公共部位的违法建筑进行集中
依法处置并依法拆除。下一步，区建
管委将继续加强对共享单车的管控，
及时清理；街道将会同区规土局、区
房管局、区商务委等部门，进行菜市
场选址可行性研究，尽快取消周家牌
路无序设摊管控点。

复兴岛环境堪忧
能否成为净土

市民反映：复兴岛上小区违法搭
建问题突出，小工厂藏身于居民楼，
加工零部件火花四溅、尘土飞扬，有
过整治，但是整体环境不容乐观，黄
浦区滨江沿线正在由南向北逐次开
发，复兴岛能不能成为黄浦江上的一
片净土。

部门回应：今年年初，区委区政府
领导带着多个部门负责人徒步对复兴
岛状况进行全面了解，专门成立了复
兴岛综合整治和提升的班子，由各个
部门协同分工负责，对包括水、岸、路、
桥、线、绿、墙、房、车等11个方面的问
题进行综合整治，初步方案已经制定
好，并在逐步实施中，年底以前，复兴
岛环境将有明显改观。

问题反馈：复兴岛综合整治任务
分执法整治类和工程整治类 2 大类，
共11项工作任务，聚集重点分阶段组
织实施。执法整治类（5项任务）确保
2018年底前基本完成，并固守整治成
果，形成常态化管理工作机制；工程整
治类（6项任务），确保2018年底前完
成滨江贯通延伸任务，并完成整治方
案制定、前期立项等手续办理。

商业广场垃圾囤积
影响周边小区环境

市民反映：许昌路1588弄居民区

与君欣时代广场同属一个地块，规划
中共有垃圾厢房。住宅先交房，商场
后开张，垃圾厢房先在居民楼投入使
用，商业广场没有新的垃圾厢房，临时
在广场堆放生活垃圾，影响居民。

部门回应：居民合法权益我们要
维护，但企业合法权益也要维护，我们
会在最快时间内为商场找到作为垃圾
厢房的堆放点。下一步将督促物业加
强管理，增加垃圾清运频次，特别是现
在天气较热，要避免垃圾漫溢。

问题反馈：快速妥善处理在此
期间垃圾堆放问题，协调君欣时代广
场物业管理公司加强商业区内日常
垃圾管理、处置力度，要严格遵循垃
圾分类要求，进行干、湿垃圾分类收
集，缩小现有堆放点规模，减少对周
边居民日常生活的影响，环卫作业队
在问题彻底解决前，加强君欣时代
广场垃圾清运力度，减少垃圾集中
堆放时间。

浴室锅炉水泵马达声扰民
市民反映：图们路 10 号兴灿浴

室、图们路8号国泰旅馆与居民楼（18
弄9号、10号、11号）呈丁字型，上述两
户商家锅炉、水泵等设施放置在天井
内，每天24小时马达声严重扰民。环
保部门此前上门检测噪音时，商家水
泵设施并未打开，测量噪音结果并不
精确。且浴室锅炉房属于违建，存在
安全隐患等问题。

部门回应：环保部门安排24小时
监测，在泵打开的前提下，再进一步监
测噪音扰民问题，如果超标按照有关
法律法规严肃处理。

问题反馈：长白新村街道牵头，会
同区环保局针对浴室锅炉噪音扰民问
题，在锅炉泵及其他相关设备打开的
前提下，严格按照相关程序，尽快安排
噪音检测，根据检测结果，依照法律法
规对其进行整改或处理。针对居民提
出的浴室锅炉房属于违建及存在安全
隐患等问题，将会同区城管执法局、区
市场监管局尽快到实地查看，根据实
际情况确定解决方法，严格落实方案，
对该处进行处置。

象山小海鲜跨门营业
市民反映：位于双阳路永吉路路

口的象山小海鲜每晚7点过后存在跨
门经营现象，店家将餐桌摆在人行道
上，影响通行。第二天清晨，由该饭店
通往居民小区的路面上污水横流。

部门回应：世界杯期间，后半夜跨
门营业现象比较突出。设摊有反复
性，按照法律法规，无法取缔，只能采
取劝阻、教育和处罚相结合的方式。

问题反馈：街道将会同城管部门
加强检查，对跨门营业等违法行为，
立即制止并开具整改通知书要求店
铺整改。同时将在该店铺门口安装
无线监控，进行长效监管，一旦发现
其有违法行为，立即制止并处罚。

2018夏令热线开启，各相关部门立即行动

直面问题 及时回应 整改落实

■记者 杨晓梅 文 朱良城 摄

本报讯 7 月 15 日，2018 年杨浦
区“世界青年技能日”宣传活动在中
国（上海）创业者公共实训基地举办。

活动邀请了美国伊利诺伊大学
博士李旸以及人工智能专家周宏远
分别作了主题为《人工智能的现状与
发展趋势》和《人工智能及其应用》的
讲座。

除了台上的人工智能大咖，台下
参与者中也隐藏着一位“大咖”，来自
交大附中的高一学生毛梓桓，不仅参
加了学校的机器人社团，还自己动手
组装过半人高的机器人，参加过世界
级的机器人大赛，从小对编程感兴趣
的他，切身感受到了近年来人工智能
的热度，“我 7、8 岁在少年宫学习编
程的时候，同学中基本没人学这个，
很开心看到现在有越来越多人对人

工智能感兴趣。”
现场还设置了展示体验区，让

参与者零距离“触摸”人工智能：可
以自己进行结构设计、DIY组装、改
造、编程、调试的智能无人车；培养参
与者创新意识、技术手段的3D打印
设计与建模；参与者可通过动手组装
和拼搭一个瓢虫机器人，了解机械原
理和提高动手操作能力；旨在开发体
验者的三维感知，培养专注力、手眼
协调能力以及空间想象能力的3D打
印笔体验项目——神笔马良；操控机
器人进行 PK 的机器人大擂台以及
用户可通过微信扫描二维码进入杨
浦区“7·15 世界青年技能日”影集，
自拍刷脸，系统会运用人脸识别技
术自动匹配出用户所有照片的脸云
摄影技术等。

一位家长带着孩子在现场体验
了3D作画、瓢虫机器人组装等项目，

“我的孩子平时就对这个很感兴趣，
但接触的机会不多，感觉这次活动很
接地气，让他感觉到科技就在身边，
希望以后这种活动能越来越多。”

控二小学四年级的学生杨其霖
也体验了一次瓢虫机器人组装，他平
时喜欢搭积木，动手能力强，这次在
老师的指导下，机器人组装得又快又
好，他说：“这次活动玩得很开心，我
对智能机器人更感兴趣了。”

区 人 社 局 相 关 负 责 人 表 示 ：
“2017年人工智能首次被写入《政府
工作报告》，今夏举行的杨浦区‘世界
青年技能日’宣传活动将成为引导青
年人拥抱人工智能的引领者。此次
活动的目的在于积极培育和弘扬‘工
匠精神’，动员社会各方面力量开展
高技能人才培养工作，提升本区技能
人才水平，为杨浦‘三区一基地’建设
提供人才支撑。”

新时代放飞技能梦想
参与者学习操纵机器人参与者学习操纵机器人““钛金刚钛金刚”。”。

5月25日，天下着雨，而杨浦区
社会福利院里却是人声鼎沸，当天
是住养离退休干部党支部成立暨耄
耋嘉年华活动开幕的日子。

区委组织部副部长、区委老干
部局局长卜健说，这是杨浦区城市
社区离退休干部党建试点工作的
一个新的探索与尝试，也是全市第
一个为养老机构住养老党员设立
的党组织。

杨浦区社会福利院住着 700 多
名老人，其中离退休老党员101名。
这些老党员长期生活在福利院里，
他们的组织关系还在原单位。由于
年岁已高，行动不便，老人们无法回
原单位参加组织生活，于是长白新
村街道党工委和杨浦区社会福利院
联手，成立了杨浦区社会福利院住
养离退休干部党支部，方便老人就
近参加组织生活，这在全市也是首
次试点。

今后，党支部将开展“老帮老、

老爱老、老带老”关爱活动，让老同
志们收获友谊、温暖和欢乐。

在老党员的心里，有党组织的
地方才是家。73 岁的党员孙雪梅
说：“很激动、很感谢，我们要不忘
初心，保持党员的本色。”89 岁的
党员孙惠情说：“到了杨福院后，
组织关系没地方转，心里有些空
荡荡的，现在福利院里有了我们
自己的党支部，别提多高兴了。”

长白新村街道党工委书记陈捷
说，成立住养离退休干部党支部，能
更好地把党员凝聚起来，让教育、管
理、关心、关怀落到实处。在揭牌仪
式后，住养离退休干部党支部党员
代表佩戴党徽，面对党旗进行了宣
誓。那一刻，每位老党员的眼里都
充满着对组织的无限深情。

最后，随着院长一声“耄耋嘉年
华活动开幕”，整场成立仪式落下帷
幕，而充满童真乐趣的游园活动正
式上演。

本版组稿：杉人（作者系杨浦区“金色夕阳”老干部正能量工作室记者团成员）
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专题

有党组织的地方才是家
杨浦区社会福利院住养离退休干部党支部成立

2017年12月8日 上理“读
书社”离退休干部党支部成立。

▲2018年1月20日 松延“健
谈”离退休干部党支部成立。

▲2018年2月28日 街道专题
讨论试点工作，并下发《长白新村街
道开展城市社区离退休干部党建试
点工作方案》。

▲2018年3月13日 长白新城
“银龄突击队”离退休干部党支部成立。

▲2018年3月27日 区委老干
部局来长白新村街道专题调研城市
社区离退休干部党建试点工作。

▲2018年4月15日 控江路18
弄“圆缘援志愿护绿”离退休干部党

支部成立。
▲2018年4月23日 上理“书

画社”离退休干部党支部成立。
▲2018 年 5 月 25 日 杨浦区

社会福利院住养离退休干部党支
部成立。

▲2018年5月28日 内江大楼
“晚霞书屋”离退休干部党支部成立。

▲2018年5月29日 长白新城
“暖阳”离退休干部党支部成立。

▲2018年6月7日 长二（1）离
退休干部党支部成立。

▲2018年6月8日 控江路18弄
“快乐驿站”离退休干部党支部成立。

▲2018年6月10日 延东离退

休干部党支部成立。
▲2018年6月14日 广远“致

远”离退休干部党支部成立。
▲2018年6月15日 松花江路

95 弄“晚霞”离退休干部党支部、内
江路384弄离退休干部党支部、民治
路离退休干部党支部成立。

▲2018 年 6 月 21 日 安图新
村“安聚夕阳红”离退休干部党支
部成立。

▲2018年6月25日 松花新村
“老乐汇”离退休干部党支部成立。

▲2018年6月26日 长一路二
“振知”离退休干部党支部、控江路
121弄离退休干部党支部成立。

6月6日清晨8点刚过。
长白新城13号6楼的楼道内传

来了一对母子的交谈声……
“儿子，你带我一起去！”94岁高

龄的许阿婆虽然弓着背，但声音洪亮。
“妈妈，今天是我们暖阳离退休

干部党支部组织的‘迎端午、送温暖
’活动。你跟着我，我怕一忙起来就
照顾不到你了。”71岁的儿子许兵耐
心地对老母亲解释着。“我也可以参
加你们的活动，帮着做点事儿的。”
许阿婆像个孩子般的恳求。

照顾了她46年的媳妇站在一旁
抿嘴笑着，婆婆的脾气她可是摸得
一清二楚，她赶紧上去拉着婆婆的
手，“妈妈，许兵现在是党支部书记
了，活动现场那边还有很多党员同
志等着他呢。”

媳妇的话立竿见影。许阿婆立
即正色对儿子说：“那你赶紧去吧！”
许兵对着妻子暗暗竖起了大拇指，
这对走过多少年风风雨雨的夫妻早
已是心灵相通。

在居委会活动室，支部的一些
女同志们早已做起了包粽子的各项
准备工作，挑洗粽叶、拌料、尝味儿，
个个都是“大厨”。男同志们淘米、
洗锅、排桌椅，个个神采奕奕。

下午，许书记又带领着支部成
员开始分头给社区生活困难的离退
休老人、残疾人和患病卧床等特殊
人群派送新鲜出炉的粽子。

2000度近视的独居老人邵阿婆
双手捧着暖暖的粽子，嘴里重复着：

“我眼睛不好，看不清你们长什么样，
但我一听声音就知道是我的家人来
看我了。”“我也能过个像样的端午节
了。”“谢谢你们这些党员同志。”

“我们老李的组织关系都不在
社区，你们还如此考虑周到，我现在
因为照顾他没有时间参加社区活
动，也没办法为小区出力了。”因长

期照顾卧床的老伴而无法参加社区
志愿者队伍的张阿姨，当接过许书
记送来的粽子，眼眶里的泪水打起
转儿来。

“张阿姨，你现在的首要任务就
是照顾好你们老李，等老李恢复了，
欢迎他加入我们暖阳党支部。”许书
记拍拍张阿姨的肩膀，“碰到什么难
题，就来找我们社区党支部，我们就
是你最坚强的后盾。”

夕阳西下，一幕幕感人的画面
还在长白新城上演着……

“妈妈，看我给你带回来什么
了？”刚进家门，许书记笑着把一个
粽子塞进坐在沙发上看着京戏的老
母亲。许阿婆笑得眯起了双眼：“还
暖着呢。”

“是的，这份温暖我们得手手相
传。”妻子端着碗筷从厨房出来打断
了丈夫的话：“老许，我和妈妈已经
吃过了，你赶紧洗手吃饭吧。”

原来，在长白新城暖阳离退休干
部党支部成立后的第一次会议上，那
些组织关系不在社区的党员们积极
表态，我们要珍惜这次机会，热爱这
个支部，不但要抓好政治学习，还要
多关心社区工作。许书记提议：快过
端午节，要不我们支部筹划个送温
暖的活动吧。大家纷纷响应，于是
便有了文章开头的那一幕……

长白新城“暖阳”离退休干部党
支部成立于 2018 年 5 月 29 日，支部
人数29人。

文中人物介绍：儿子许兵，71
岁，退休前任上海交通大学副教授，
现担任“暖阳”党支部书记。媳妇许
金妹，70岁，党员，劳模，居民楼楼组
长。婆婆许兰珍，94 岁，群众，退
休。许兵家庭曾荣获2017年度杨浦
区“最美家庭”称号。

上理社区最近有两件新鲜事，一
件是建立了常规型“读书社”离退休
干部党支部；另一件则是建立了功能
型“书画社”离退休干部党支部。这
两个支部的 40 名党员，组织关系都
在原单位，全部来自上海理工大学。

读书社党支部书记顾冠亮和书
画社党支部书记张德明一致表示：能
成立离退休干部党支部感到十分高
兴，尽管大家都住在上理社区，但平

时都在学校参加组织生活，很想参与
社区丰富多彩的活动。

当得知社区要在组织关系保留
在原单位的离退休老党员中间建立

“常规型”和“功能型”党组织，顾冠亮
和张德明主动请缨，开展宣传动员，
很快得到了大家的欢迎。许多党员
说：“大家可以名正言顺地在社区过
组织生活了，可以参与社区的党员活
动了。”

2 月 8 日，“读书社”离退休干部
党支部的党员在上理退休活动室开
展组织生活暨“书香上理”系列读书
交流会活动，为热爱读书的老同志提
供了一个交流的平台。大家围绕主
题进行阐述，或儒雅端坐分析阐释，
或慷慨激昂相互辩论。讨论结束，老

同志们又拿出歌谱，高歌一曲，为活
动画上了圆满的句号。

老党员们纷纷表示，“虽然我们
退休了，但是在思想上不能退休，还要
紧跟形势，加强学习，发挥作用。要珍
惜现在的学习氛围，将追求严谨、求真
务实的工匠精神传承弘扬下去。”

上理居民区党总支书记王恩琪
说：“上理居民区规模不大，目前有社
区党员 96 名，但关系不在社区的离
退休党员却和社区党员不相上下。
这次试点，我们上理首当其冲，目前
成立的两个支部共有党员40人。离
退休干部党支部的成立，给社区吹来
一阵‘新风’，有利于老党员在社区发
挥作用，在社区活动或工作中发挥党
员先锋模范带头作用。”

把学习活动聚在近处
上理社区建立离退休干部党支部

住养离退休干部党支部党员代表佩戴党徽，面对党旗进行宣誓。

5月下旬的一天早晨，内江大楼
居民区原党总支书记胡美芬和新当
选的党总支书记马国贤来到光大汇
晨长白老年福利院，看望 91 岁高龄
的离休干部党员陈栋林。

一走进陈老的房间，就看见他坐
在窗边，正静静地看书。胡美芬亲切
地说：“陈老，我退休了，这是我们新
当选的党总支书记马国贤，这次我们
给您带来了十九大报告学习书籍，以
后党总支会继续来看望您的。”老人
开心地笑了，轻声道：“好啊，好啊，这
回又有书看了。”然后，陈老向两位书
记打听社区“晚霞书屋”开展活动的
情况，打听以前一起读书的老伙伴们
的生活学习情况。

原来，十多年前为了让小区里喜
欢阅读的党员群众有一个在一起读
书、讨论时势的地方，陈老和当时担任
第二党支部书记的朱洪春一起创办了
读书读报小组。刚成立时，读书读报
小组只有几个人，随着党员人数的增
多，原来的场地已不能满足大家的需
要，于是他和朱洪春向居委会提议成
立“晚霞书屋”，每月20日开展活动。

从陈老的话语里，新、老两位书
记感受到了他对这段往事的眷恋。
临走时马国贤对他说：“陈老，请您放
心，‘晚霞书屋’一定会继续办下去。”
福利院回来后，内江大楼居民区党总
支决定将居住在社区、但组织关系仍
保留在原单位的离退休干部党员组

成社区离退休干部第三党支部，取名
“晚霞书屋”。

5月28日，内江大楼“晚霞书屋”离
退休干部党支部成立，当天召开了支部
第一次会议。会上，内江大楼居民区书
记马国贤和新当选的“晚霞书屋”离退
休干部党支部书记臧谷琴就支部今后
的工作进行了交流。马国贤表示，支持

“晚霞书屋”党支部做好日常工作，加强
对社区离退休干部党员的关心照顾，帮
助他们解决实际困难，齐心协力把内江
大楼居民区建设得更美好。

把关爱助老落在实处
内江大楼“晚霞书屋”离退休干部党支部成立

粽香
（纪实）

夏日清晨，漫步在延吉东路、图们路上，一袭梧桐隔路相望，一股清
气沁人心脾。早起的人们，忙碌着，也享受着。

昔日“二万户”聚集地，一个个崭新的社区拔地而起，改革开放四
十年，这里变化真大。一位正在散步的老人说，“以后，这里会变得更
加好。”

完成组稿事宜，车水马龙间，突悟两句话：把活动学习聚在近处，把
关爱助老落在实处。高明之策，创新之举。
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